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20060
Темари розовый матовый 29,8x29,8 
Temari pink matt

20063
Темари стальной матовый  29,8x29,8
Temari steel matt

13008R
Сент-Джеймс парк Цветы обрезной
30x89,5
St. James Park Flowers rectified

13009R
Сент-Джеймс парк Кружево обрезной
30x89,5
St. James Park Lace rectified

SPA005R
белый обрезной 30x2,5
white rectified

SPA006R
фиолетовый обрезной 30x2,5
violet rectified

POD001 бисер прозрачный 20х0,6 
Beads transparent

POD013 бисер фиолетовый 20х0,6
Beads violet

POD010 бисер бирюзовый 20х0,6
Beads turquoise

POD007 бисер розовый 20х0,6
Beads pink

Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко
очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Приведен номинальный размер. Фактический размер обрезной керамической плитки и
обрезного керамического гранита отличается от номинального в меньшую сторону в
пределах нормативных допусков.
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the
surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special pro-
tective coating. 
Nominal size is presented. Actual size of rectified ceramic tiles and porcelain gres is lower than
the nominal one but stays within statutory limits.
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

Для пола рекомендуются серии Вяз, Бристоль, Плимут, Мербау, Фрегат.
We recommend the following series for flooring Elm, Bristol, Plymouth, Merbau, Frigate.
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30 Х 89.5

В центре Лондона между тремя дворцами – Букингемским, Сент-Джеймсским
и Вестминстерским – находится место, в котором можно насладиться девствен-
ной природой. Это самый маленький, но при этом самый старый королевский
парк Лондона – Сент-Джеймс парк. В XVII веке Карл II во время своего пребы-
вания во Франции полюбил Версаль, поэтому вернувшись, начал преобразо-
вания, взяв за основу версальские сады. Парк знаменит своим чудесным
озером, пол

There is a place where you can enjoy the unspoiled nature in the heart of London
between the three sights – Buckingham, St James's and Westminster. It is the small-
est, although the oldest Royal Park in London, the St James’s Park. In the 17th cen-
tury Charles II fell in love with Versailles during his stay in France, so returning, began
renovations, based on the Gardens of Versailles. The Park is famous for a wonderful
lake, full of all living creatures – from ducks to pelicans. 

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

29,8 x 29,8 глазурь блестящая / shiny glaze 17/12 1,51/1,066 11,0/7,45 36/36 54,36/38,376 414/286,2

30 x 89,5 глазурь блестящая / shiny glaze 5 1,343 25,5 28 37,604 745


